
■卓　話
●西田俊太郎米山奨学委員長
米山記念奨学会について昨年より多くのこ
とを勉強させていただきました。前年度・今
年度の担当地区副幹事、今年のカウンセラー
と奨学生の世話もさせていただいています。
米山記念奨学会は1952年の東京RC米山梅
吉基金から始まり70年を超える日本独自の
奨学金制度です。RI財団とは別で他国から
はあまり知られていないので、あの関場氏も
事業を理解するまでは関心が薄かったようで
すが、理解後は力を入れ推進しています。
戦後日本を理解してほしい思いから留学生の
育成を行い、学生の裕福や貧困に関係なく祖
国との懸け橋になるような人に支援してきま
した。日本で最大の奨学会、今年は新規650
人継続250人の役900人の奨学生。累計
23,500人以上131の国・地域から来ていま
す。国の隔たりなく選びますが、中国の留学
生が多く指定学校からの推薦が多くなって今
います。中国人に関しては多くなりすぎない
ように多少厳しく審査しています。今年の当
クラブ受入れは中国人学生ですけど特に優秀
な方です。
地区内では、指定校として群大・高崎経

済・上武・関東学園・共愛前橋国際等で、群
大学生が多いいです。28人で内中国・ベト

ナムが各9名です。地区の寄付額で対象者が
割り振られ、来年は25名と少なくなります。
寄付金は普通寄付と特別寄付があり、普通寄
付は核クラブからのもの。特別寄付は企業が
多くされますが自由で個人・企業・学友など
からです。普通寄付で地区は常に上位で全国
2位、沼田は地区内7位と優秀です。最近は
70年の歴史のおかげで米山奨学生だった人、
学友が寄付するのが増えています。
学友会は2年ごとに世界大会をして、今年

はつくばであり、33か国に会があり奨学会
を支援しています。
今月は米山月間です。奨学制度にご理解い

ただき寄付のご協力をお願いします。
●米山奨学生　徐　一涵さん
奨学会に9・3月にレポートを提出を言わ

れていて、9月提出内容を発表します。
2019年日本に来て日本語学校に入り、翌

年4月に高崎経済大学に入りまし。ちょうど
コロナ禍になり制約があり勉学も生活も大変
でした。今年から奨学生になり学業だけでな
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米山記念奨学会に
ご協力を

■島正一第５分区ガバナー補佐挨拶
当クラブ公式訪問では、保坂ガバナー、関

地区幹事、津久井副幹事にお世話になり無事
終了でき感謝申し上げます。貴クラブには地
区大会に向けて大忙しでしょうが、成功する
ことをご祈念申し上げます。
■諸田政光渋川みどりRC幹事挨拶
保坂ガバナー公式訪問を受け無事終了でき

ありがとうございました。地区大会チャリテ
ィゴルフ大会にコ・ホストを努め多くの参加
をいただきありがとうございました。



く生活に余裕ができ、日本の風情や群馬県の
良さを学び感じられるようになりました。
イベントやボランティアを通じて会話だけで
なく地域を通じて日本文化に触れ友情や理解
を重ねられました。奨学生としてロータリー
の例会やイベントに参加して地域を学び、地
域愛に触れ人とのつながりを感じ、周りの人
に助けられているとわかりました。
恥ずかしがり屋の私が多くの人と交流でき
明るくなったと思います。将来の力となる学
生時代を大切にしてエンジョイしてまいりた
いと思います。

■司　会　 石井壮太郎SAA出席副委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　吉野　登君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　島　正一君
渋川みどりＲＣ幹事　　　　　諸田政光君
米山記念奨学生　　　　　　徐　一涵さん

飯島千明会長
10月を迎え地区大会月間です。9月26日、

初めて会議にホストクラブ会長という事で参
加し、大会成功に向けて大切な生の話を聞け
ました。大変忙しいこととなりますが、力を
結集して成功させたいとい思います。 9月
30日（土）は群馬県ロータリー野球大会の
第２日目を開催。11月4日（土）に予定され
ている決勝は、2年連続、伊勢VS伊勢崎中央
となりました。その夜には当クラブ野球部の
大会慰労会を先にやってしまいましたがチー
ム力がアップした瞬間を感じました。
10月1日には、地区米山記念奨学セミナー

が開催され、会長・幹事・エレクトと西田委
員長と参加。10月は米山月間で今日の西田委
員長の卓話を前向きに聴きたいと思います。

浅沼美香幹事
◎マイロータリー登録について
現在85％となりあと数人で100％になり
ます。ご協力をお願いします。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　　　 高橋圭介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・島　正一君（渋川みどり）当クラブ公式訪
問でお世話になり。地区大会をお願いしま
す。

・諸田政光君（渋川みどり）地区チャリティ
ゴルフ大会では大変お世話になり。

・飯島千明君　島ガバナー補佐と諸田渋川み
どり幹事を歓迎し。地区大会もよろしくお
願いします。

・今井幸吉君　ポリオプラスフォトコンテス
トにお使い下さい。

・関　真一君　島ガバナー補佐をお迎えし
て。いつもお世話になっています。

・津久井功君　二男廉が９月30日に結納し
て結婚しました。本日が誕生日で還暦を迎
え少しさみしい気持ちです。

・ニコニコ一週間　島ガバナー補佐、諸田渋
川みどり幹事をお迎えして
天野純一君　　岡部　彰君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　春日政志君　石井壮太郎君
金井正樹君　　櫛渕光彦君　小野里雅広君
桑原　滋君　　小暮正人君　　塩浦敬之君
鈴木英俊君　　清野啓介君　須田千秋さん
高橋圭介君　　武田　寛君　須田羊子さん
田代経量君　　津久井功君　　戸部聖之君
南雲達也君　　林　和弘君　西田俊太郎君
深津卓也君　　福田真盛君　　星野貴昭君
松野正一君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　諸田秀人君　山田龍之介君
吉野　登君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　林　和弘委員　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　金井正樹君　　櫛渕光彦君
久保英弘君　　桑原　滋君　　小暮正人君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　　高橋圭介君
武田　寛君　　田代経量君　　津久井功君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
林　和弘君　　深津卓也君　　福田真盛君
星野貴昭君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　吉野　登君　　割田一敏君

◎情報史料分類選考委員会　津久井功委員長
10月号友の紹介。今月は地域社会発展と

米山月間です。メンタルヘルスについて特化
したクラブ紹介を通じて紹介しています。月
間の特集は、若者の自立を促す支援のカタチ
と題し、貧困の連鎖を断ち切り若者が自立す
るために活動している様子をレポートしてい
ます。米山学友の世界大会がつくばで開催さ
れ38カ国が終結したことと、寄付金資料が
あります。シンガポールが紹介され世界大会
参加を述べています。
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 44名 ６名 73.30 ％


